

CLAUSURA DEL PLENARIO ESCOLAR DE FERREÑAFE 2024



El 26 de abril concluye el Plenario Escolar de Ferreñafe 2024, con la entusiasta participación de estudiantes representantes de 26 instituciones educativas de esta provincia, región Lambayeque.

Durante la sesión del Pleno, los parlamentarios escolares debatirán y votarán sobre los dictámenes de ley en agenda.

Este Plenario Escolar comenzó el 24 de abril con la capacitación teórica sobre el tema: Conociendo el Congreso.

INSTALACIÓN Y JURAMENTACIÓN

El 25 de abril, se realizó la ceremonia de instalación, donde los estudiantes juramentaron como parlamentarios y eligieron a sus representantes de la Mesa Directiva encabezada por Cristina Carrasco, acompañada por Keyla Moreno, Maythe Sánchez y Jesús Yovera en la primera, segunda y tercera vicepresidencia respectivamente.



Este acto simbólico contó con la presencia de representantes del gobierno regional y de la UGEL de Ferreñafe.

Durante esta jornada, los parlamentarios escolares también iniciaron los debates de las iniciativas legislativas en sus respectivas comisiones ordinarias de Educación, Defensa del Consumidor, y Ambiente y Ecología.

Las iniciativas aprobadas serán parte de la agenda de la sesión del Pleno.

Lista de instituciones educativas participantes:

Virgen del Carmen (3)

11076 Jesús de Nazaret (3)

11068 (3)

Sicán College (2)

10817 (2)

10083 Indoamérica (2)

Manuel A. Mesones Muro (17)

10931 Ramiro Praile (3)

10080 (5)

Amalia Campos de Beleván (5)

Perú BIRF (16)

1003 Carmen Rosa Fernández (5)

Augusta López Arenas (5)

Luis Felipe de las Casas Grieve (5)

Juan Aurich Pastor (5)

1094 Rosa Muro Guevara de Barragán (5)

María Inmaculada (2)

10789 Señor de los Milagros (3)

Luis Alberto Sánchez (5)

José Guerrero Pérez (5)

11538 (5)

10085 Ecología San Antonio (2)
10825 Sagrado Corazón de Jesús (2)
1084 Virgen de las Mercedes (3)
Víctor Raúl Haya de la Torre (3)
Santa Lucía (15)

Esta experiencia educativa única de 3 días, donde los estudiantes aprenden sobre la labor parlamentaria, se desarrolla en el auditorio del Banco Interamericano de Reconstrucción y Fomento de Ferreñafe.